

- ・第47回北高祭
- ・今後の予定8・9月
- ・インターンシップ
- ・出張講座



## 総合優勝 3年B組 第47回北高祭

今年は昨年の変更を踏まえて、土曜の一般公開・日曜のパレードと花火を継続。生徒達の頑張り、天候不順に負けない、熱い熱い学校祭になりました。不完全上等！



▲3年次唐揚げ調理中、2年次チョコバナナ販売中、1年次は売り切った後。どこも商売大繁盛で何より。



▶美術展示と茶会。

冷たい飲み物よりもチキンステーキなど温かい食べ物が人気で、行列ができる繁盛ぶりでした。校内では美術作品、書道作品、2年次地域巡検マップなどの展示の他、茶道部お茶会、縁日、映画上映、農産物の販売があり、多くの人々で賑わいました。体育館では吹奏楽局演奏会の後、書道パフォーマンスや有志によるステージ発表が行われました。

### 今後の予定8・9月



- 8月**
- 17日(金) 全校集会・服装髪指導など
  - 18日(土) 公務員模試・全統記述模試
  - 21日(火) 漢字検定
  - 25日(土) 全統高1模試、全統高2模試、センター試験本番レベル模試、道看模試
  - 27日(月) 前期期末考査1週間前
  - 31日(金) ニュース検定
- 9月**
- 3日(月) 前期期末考査(～6日まで)
  - 8日(土) 共催マーク模試
  - 12日(水) 生徒会役員選挙
  - 14日(金) 卒業生講話
  - 18日(火) 1日体験入学
  - 22日(土) ｽﾀｼﾞｱｲﾝﾌｫｰﾏｰ(1・2年次希望者)
  - 23日(日) 全商情報処理検定
  - 26日(水) 芸術鑑賞教室
  - 27日(木) 前期終業式
  - 28日(金) 学期間休業



ホームページでも学校紹介をしています。是非ご覧下さい！

**7月7日(土)**  
映画祭・部局活動発表・模擬店・縁日・作品展示  
昨年的大幅変更を踏襲して実施された今年の学校祭。テーマは「不完全上等～Puls Ultra～」。開祭式は体育館で実施されました。初日は生憎の雨模様。模擬店は



▲D. J. GARYOは今年も熱かった！

**7月8日(日)**  
デモンストレーションパレード(今金町)  
2日目は天候こそ回復しましたが強風の中で行われました。13時から認定こども園いまかね駐車場にてクラスのパレード、デモンストレーションが披露され、14時過ぎからは細部まで作り込んだ山車を引いて商店街・住宅街を歩きました。帰校後は体育館で閉祭式を行い、各賞が発表されました。



▲総合優勝・デモスト2位の3B。細部までチャイナ。



▲デモスト1位・総合2位の3A。こちらは和の世界。



▲デモスト3位の2Bは衣装替えも(左)。3Cはノリノリで踊りました(右)。

20時過ぎからの打ち上げ花火には地域の方も駆けつけ、30発以上の花火を皆で鑑賞しました。



職業選びの  
第一歩

# インターンシップ

7月12日(木)・13日(金)、  
2年次がキャリア学習の一環として、今金・せたな町・長万部町の47箇所で開催された「インターンシップ(職場体験)」を行いました。

実施の目的は以下の2点です。  
①自己の職業能力・社会生活能力について、体験実習を通して見極め、残りの高校生生活における自己目標を定める。

②進路に関する業務体験を行うことで、進路決定に役立てる。  
生徒たちは普段の学校生活とは異なる環境に戸惑いながらも、それぞれの職場で懸命に業務に励んでいました。

帰校してからはインターンシップのまとめを作成しています。優れたものは「学習成果発表会」で披露される予定です。



▲大盛況のメディカルトレーナー講座(左)、ガトーショコラを焼いた製菓講座(右)。

## 出張講座

7月20日(金)、出張講座が行われました。今年度は道内の大学・専門学校16校の講師の方をお招きし、全校生徒に模擬授業を行っていただきました。生徒は進路希望などに基づいて講座を2つずつ選び、普段の授業以上に真剣に取り組んでいました。

この体験を通して、生徒が専門的な知識を深めるとともに、学問に対する興味・関心を高め、今後の進路活動に活かしていくことを期待しています。



▲看護系の講座。聴診器でドキドキ。  
▼実験は理系大学の講座。水素を使用中。



▲自動車の講座。まずは車の仕組みから。  
▼ヘアカット中の理美容の講座。



▲公務員講座。公務員試験を控えた3年次は真剣そのもの。



▶農業系の講座。野菜について学んでいます。

